



Le responsable de la Direction des établissements du Patriarcat de Moscou à l'étranger a rencontré le primat de l'Église orthodoxe de Grèce

Le 28 novembre 2019, le métropolite Antoine de Chersonèse et d'Europe occidentale, responsable de la Direction des établissements du Patriarcat de Moscou à l'étranger, a été reçu à Nicosie par Sa Béatitudo l'archevêque de la Nouvelle Justinienne et de Jérusalem Chrysotome II.

Pendant leur entretien, le hiérarque a transmis au primat de l'Église orthodoxe de Chypre les vœux fraternels de Sa Sainteté le patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie.

Le métropolite Antoine a parlé à Sa Béatitudo de l'avancement des travaux de construction de l'église russe Saint-Nicolas à Limassol, et a évoqué avec gratitude la sollicitude dont fait preuve l'Église de Chypre envers les besoins spirituels des fidèles russophones.

La suite de l'entretien a porté sur l'actualité des relations interecclésiastiques.

A la fin de la rencontre, à laquelle ont pris part l'archiprêtre Pavel Povaliaïev, recteur de la paroisse russe Saint-Nicolas de Limassol, et le hiéromoine Grégoire (Sokolov), collaborateur du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, des cadeaux ont été échangés.

Le même jour, le métropolite Antoine a rencontré le représentant du Patriarcat de Jérusalem à Chypre, le métropolite Timothée de Bostra. Il a aussi visité la métropole de Tamassos, où il a été chaleureusement reçu par le métropolite Isaïe de Tamassos et d'Orinie.